

MATERIA:

HISTORIA DE LA ARQUITECTURA MEXICANA

TRABAJO:

MAPA CONCEPTUAL

ALUMNO:

URIEL FERNANDO RUIZ ESPINOSA

ASESOR:

JORGE DAVID ORIBE CALDERON

GRADO DE ESCOLARIDAD:

TERCER CUATRIMESTRE

FECHA:

21 DE MAYO DEL 2022



FUNDAMENTOS TEORICOS

LA IMPORTANCIA DE LA ARQUITECTURA

PROPORCIONA EL ENTORNO FISICO EN EL QUE VIVIMOS

Y UNA

BUENA ARQUITECTURA INFLUYE A UNA BUENA SALUD MENTAL

NUEVO SIGLO NUEVA ARQUITECTURA

EL DESARROLLO ECONOMICO DE LA EPOCA

Y LA

CONTINUIDAD POLITICA PERMITIERON UN MODERNIZACION DE INFRAESTRUCTURAS

LOS INICIOS

EN LOS PRIMEROS PASOS HACIA LA MODERNIDAD ESTA ENMARCADA

POR UNA

BUSQUEDA DE UNA IDENTIDAD NACIONAL POR LO MODERNO

LA PRIMERA MODERNIDAD

MEXICO FUE EL PRIMER PAIS DE AMERICA LATINA

EN

INCORPORAR LA ARQUITECTURA MODERNA

FUNDAMENTOS
TEORICOS

LA REVOLUCION
CONSTRUIDA

UNA ARQUITECTURA
MODERNA Y PROPIA
SE MANIFESTO

EN

MEXICO DEBIDO A LA
CARENCIA DE
SERVICIOS E
INFRAESTRUCTURA

MAS ALLA DEL
FUNCIONALISMO

SE EMPIEZA A
TOMARA AL
ARQUITECTURA

COMO

UN INSTRUMENTO
CIVILIZADOR

LA ARQUITECTURA
COMO AMBIENTE

BUSQUEDA POR
CREAR RECINTOS
IDEALIZADOS

EN

UNION CON LA
NATURALEZA

LA ARQUITECTURA
COMO ORDEN

EL ENFOQUE ESTUBO
EN LOS SIMBOLOS DE

DE UNA

POBLACION
CRECIENTE PARA UN
PAIS QUE SE EXHIBIA
YA NO PROGRESISTA
SI NO PREPOTENTE